

El dólar callejero está \$290 más barato que en los bancos

BOLSAS. MIENTRAS LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO HA GANADO \$94,7 EN LO CORRIDO DEL AÑO, LA DIVISA EN CASAS DE CAMBIO SE HA ENCARDECIDO \$111, DE \$2.943 EN ENERO PASÓ A \$3.054 HOY

BOGOTÁ

El dólar cotiza en sus valores más altos desde febrero de 2016, una situación que ha llevado a quienes transan frecuentemente con la moneda a buscar opciones para disminuir el impacto en el bolsillo.

La Tasa Representativa del Mercado, factor con el que se define día a día el costo por dólar en transacciones bancarias, llegó ayer a \$3.344,4, lo que refleja que en lo corrido del año se ha encarecido \$94,7.

Estos precios afectan a quienes planean salir de vacaciones a mitad de año a un destino en el exterior o a quienes tienen deudas en dólares en sus tarjetas de crédito. Por ello, ante esta situación, el dólar callejero, como se conoce al que se obtiene en los profesionales de cambio, ofrece una opción alterna para los viajeros y deudores pues se vende en promedio a \$3.054, es decir, \$290,7 más barato que la TRM.

Esta diferencia se da debido a que el precio en casas de cambio depende netamente del flujo de unidades de dólar que una firma tenga, y se mueve bajo la oferta y demanda básica, como la que se ve en el comercio de cualquier producto de una tienda; mientras que la TRM es afectada a diario por condiciones geopolíticas que generan riesgo en monedas emergentes como la nuestra, y que de paso golpean las negociaciones de la divisa en el mercado oficial.

Las alzas que ve el dólar oficial también afectan el cambio en profesionales, sin embargo, estos efectos tardan en verse representados en este mercado y, generalmente, las subidas en el mercado bancario deben ser muy prolongadas para que su efecto se sienta en las casas de cambio como el que ha sucedido en este año, pues desde enero la moneda en la calle pasó de \$2.943 a \$3.054 ahora.

EL DÓLAR PUEDE CRECER MÁS

Una de las principales dudas de los consumidores es hasta cuándo se podrá mantener el dólar en niveles tan altos. Frente a esto, las posiciones de los analistas están divididas, pues mientras algunos sostienen que podría llegar a subir de \$3.400 en el corto y mediano plazo, otros esperan que el peso se recupere para finales de año.

Cristian Cruz, analista económico de *Corficolombiana*, explicó que la cotización que ha te-

LA DIFERENCIA DE PRECIOS DEL DÓLAR



DÓLAR CALLEJERO

Casa de cambio	Compra	Venta
Cambios El Cóndor	\$3.030	\$3.130
Giros y Finanzas	\$2.935	\$3.085
Cambios Vancouver	\$2.930	\$2.960
Interdólar	\$2.940	\$3.040
Promedio	\$2.959	\$3.054

HISTÓRICO DE LA TRM



Wilson Tovar
Jefe de investigaciones de Acciones y Valores

"Mayo nos ha sorprendido con la tasa de cambio por arriba de \$3.300. Estamos registrando esta alza desde principio de marzo y podría suponer una llegada hasta \$3.400 en el corto plazo".



Daniel Felipe Lombana
Analista de estudios económicos Acción Fiduciaria

"La fuente de las alzas sigue siendo la tensión comercial entre China y Estados Unidos, pero a esto podría sumársele este fin de semana la elección del Parlamento Europeo, dependiendo de sus resultados".

\$3.120

PRECIO PROYECTADO PARA LA TRM A FINAL DE AÑO, DE ACUERDO CON LA ENCUESTA DE ANALISTAS DEL BANCO DE LA REPÚBLICA.

nido la moneda está muy lejana de los fundamentales que tiene el peso colombiano, por lo que la presión externa está sumando más a la caída que lo que debería. El analista es uno de los más optimistas frente al peso pues resaltó que "los niveles de del riesgo país se mantienen acotados", pese a que una variación en la calificación crediticia y el rumbo de la economía global sean suficientes para que la divisa siga subiendo.

Para Edgar Jiménez, director del observatorio de capitales de la *Universidad Jorge Tadeo Lo-*

\$3.340,9

PRECIO DE CIERRE PROMEDIO DEL DÓLAR EL MIÉRCOLES, TRAS PERDER \$3,4 ANTE LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO.

Signos en: www.larepublica.co
Con el paso a paso que debe seguir para crear una fundación.

zano, "resulta probable que en el corto plazo se den mayores niveles de devaluación del peso colombiano". Esto como consecuencia de la tensión global entre Estados Unidos y China, la cual tomó un nuevo aire con las sanciones a *Huawei*.

Aduciendo las mismas causas, Wilson Tovar, jefe de investigaciones de *Acciones y Valores*, resaltó que ver una moneda \$50 más arriba en el corto plazo, "ya



ESTIMACIONES DEL DÓLAR

Según encuesta del Emisor

Entidades	Final de 2019	Mayo de 2020	Final de 2020
Bancos	\$3.152	\$3.135	\$3.180
Comisionistas	\$3.086	\$3.090,5	\$3.055,5
AFP y otros	\$3.114	\$3.090	\$3.075

Petróleo cayó con datos de mayores inventarios de Estados Unidos

El crudo cayó este miércoles luego de que se conocieran los datos de una inesperada alza en las reservas de crudo de Estados Unidos. Los futuros de petróleo Brent perdieron 1,65% hasta US\$70,99 por barril, mientras el petróleo de referencia WTI bajó 2,71% hasta un precio de US\$61,42 por barril. Según la información revelada por la *Administración de Información Energética*, los inventarios de crudo de ese país aumentaron en 4,7 millones de barriles en la última semana, a su nivel más alto desde julio de 2017. El mercado esperaba una caída.

no debería sorprendernos", luego del rally alcista que ha tenido el dólar desde marzo y el cual podría llegar a \$3.400.

Sin embargo, según la encuesta de expectativas de analistas económicos realizada por el *Banco de la República* a 39 entidades entre bancos, firmas comisionistas, AFP y otros, la TRM puede bajar hasta \$3.120 según la proyección promedio para fin de año, hasta \$3.117,50 en un año y retornar a \$3.120 a final de 2020.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co

"Colombia representa 20% de las búsquedas de seguros en línea en la región"

BOGOTÁ

En agosto del año pasado el negocio de la venta de seguros en línea fue testigo de la compra de las operaciones de *Compara Mejor* por *Compara Online*, un acuerdo que le ha dado los mejores resultados a la compañía, pues ha crecido hasta 180% desde un estimado de 80%, según comentó a *LR* Inês Neves, country manager de *Compara Online*.

¿Cómo les ha ido desde la fusión con Compara Mejor?

Pensábamos que iba a crecer, pero no tanto. Tenemos 180% de crecimiento, frente a un estimado de 80%. Trabajamos en la fusión de la marca y haremos un relanzamiento en tres meses. Puede que haya sorpresas en el nombre con la fusión. La firma cumple una década de operación en la región y queremos aprovechar su impacto. El proceso de cambio ha sido transparente de cara al cliente.

¿Cuántas visitas reciben?

Nosotros logramos dos millones de visitas al mes en la región, en estas, Colombia significa 20% de las búsquedas de seguros. Además, las compras en el país están aumentando 30% anual y 70% de los consumidores prefieren asesoría gratis. Colombia se ha convertido en el segundo país más importante para nosotros después de Brasil.

¿Han pensado en llegar a un nuevo país?

Nuestra última rueda de inversión sumó US\$33 millones para consolidarnos en Brasil y Colombia. Ahora tenemos en la mira llegar a México, Perú o Argentina. Todavía no tenemos fecha y la llegada sería gradual. Primero montamos las páginas con contenido, y luego poco a poco ofrecemos los productos. El seguro de viaje, por ser universal, podría ser el primero con el que llegaríamos a estos nuevos lugares.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co



Compara Online

Inês Neves, country manager de *Compara Online*, dijo que en tres meses habrá relanzamiento.